

» DIMANCHE 24 FÉVRIER

culturebox

Jeanne d'Arc toujours inspirante dans « Jeanne », un monologue à quatre voix



Cornelia Rainer, jeune metteuse en scène de théâtre autrichienne, s'empare de la figure universelle de Jeanne d'Arc et la confronte à notre époque. Présentée pour la première fois en France « Jeanne » est à découvrir au théâtre des Deux-Rives de Rouen du 26 février au 2 mars 2019.

Avec sa création originale, Cornelia Rainer imagine un monologue à quatre voix. Sur le plateau, quatre comédiennes endossent le costume de Jeanne d'Arc. Mise en scène en 2014 à Vienne, "Jeanne" est pour la première fois interprétée en français au Théâtre des Deux Rives de Rouen.

Reportage : B. Rabelle / J. Bègue / I. Waskovit / J. Bondil



La voix de Jeanne

Jeanne c'est l'histoire de toutes ces adolescentes qui oscillent entre l'âge adulte et l'enfance. Eprise de doutes et de questionnements, Jeanne est désorientée, sous pression et voudrait satisfaire tout le monde, mais n'y parvient jamais. Ne trouvant pas toutes les réponses au fond d'elle-même, la jeune fille se dit parfois qu'il serait tellement utile d'entendre des voix. Comme il serait simple alors de trouver sa voie. Un soir, elle se plonge dans l'histoire de Jeanne d'Arc et s'identifie à l'héroïne. « Ce n'est pas une fanatique, c'est une gamine qui avance avec sa force et qui y croit », souligne la comédienne Olive Malleville.



Jeanne aux multiples facettes

Inspirée par le personnage historique, Cornelia Rainer souligne la force de caractère de Jeanne d'Arc. Loin d'être une hagiographie, la pièce est une transposition de son histoire à travers la vie d'une jeune fille d'aujourd'hui. « La Jeanne d'Arc historique s'adresse à elle-même, au public et à son miroir. Le résultat donne un personnage plein de fragments », explique la metteuse en scène. Écrit au départ pour un jeune public, le sujet universel s'adresse finalement aux spectateurs de tous âges.

Jeanne est interprétée par Leslie Bernard, Hiba El Aflahi, Eurydice El-Etr et Olive Malleville.

Par Odile Morain

Source : <https://culturebox.francetvinfo.fr/theatre/theatre-contemporain/jeanne-d-arc-toujours-inspirante-dans-jeanne-monologue-a-4-voix-a-rouen-285940>